

Os comunicamos que ya disponemos de los nombres de las personas que se han presentado su candidatura a la Junta Directiva de la AEAT. Se trata del mismo número de candidatos que de componentes de la Junta y por ese motivo no será necesario proceder con el proceso electoral como en la última ocasión. Se darán más detalles durante la asamblea virtual.

Las únicas candidaturas presentadas para la Junta Directiva son:

- Rafael Regaño González
- Fernando Gómez Pajares
- Guillermo Garde León
- Adria Buñuel Albir
- Rafael Ruíz Romero